

« les Amis de l'Ermitage Saint Bruno »

L'association a été créée en 1975. « Elle a pour objet d'apporter aux œuvres cultuelles, culturelles, artisanales et religieuses de la communauté des Ermites de Saint Bruno, l'aide matérielle et morale qui peut leur être utile, sous une forme ou sous une autre, en mettant notamment à leur disposition le terrain et les immeubles qui leur sont nécessaires » (St. a.2).

Son président actuel est Bernard Rossignol.

Mais qu'est-ce que cette communauté des Ermites de Saint Bruno que soutient l'association ?



En 1975, quatre moines issus de l'Ordre des Chartreux, désireux d'une vie plus simple, pauvre, toute consacrée à la prière dans la solitude, se sont fixés aux environs de Parisot. Actuellement ils sont au nombre de trois. Dans une union fraternelle ils vivent là, chacun dans la solitude de son ermitage, « pour la gloire de Dieu et le salut du monde ».

Pour gagner leur vie ils ont fait durant de longues années du rempaillage de chaises ainsi qu'un élevage de volailles. Actuellement leurs âges ne permettent plus de telles activités.

Par leur vie, les ermites témoignent que Dieu est Amour et que lui consacrer toute sa vie est source de joie et d'un bonheur profond.



On ne les voit pas aux diverses activités du village, mais les habitants de Parisot ont une place particulière dans leur affection et leur prière. C'est d'ailleurs toute l'humanité qu'ils portent dans la prière, l'humanité avec ses joies et ses espoirs, ses angoisses et ses souffrances.

Il n'y a rien à visiter à l'Ermitage, mais au besoin vous y trouverez une oreille attentive et un cœur qui écoute.

Rendons grâce à Dieu notre Père !

Ermitage Saint Bruno

Cornerave
82160 PARISOT
Fr.

Jean-Michel 06 70 51 65 55

ermitage.saint.bruno@orange.fr

